



**OREGON
DEPARTMENT OF
AGRICULTURE**

PRESENTAMOS: VERDURAS PROCESADAS DE OREGON

Oregon está entre los 10 principales estados de Estados Unidos en la producción de verduras por dos poderosas razones. En primer lugar, el clima de Oregon y su rico suelo favorecen el cultivo abundante. En segundo lugar, se han establecido instalaciones para el procesamiento de verduras en todo el estado para garantizar que los productos más frescos mantengan su calidad mediante la deshidratación, la congelación y el enlatado.



PROCESAMIENTO DE VERDURAS

Procesar los alimentos es primordial para la producción agrícola en Oregon. Somos conocidos por nuestras frutas y verduras congeladas de gran calidad. Además, nuestras verduras liofilizadas y en polvo son un elemento básico de la fabricación de verduras procesadas en general en el estado.

Oregon procesa las mayores cantidades de patatas y cebollas. Le siguen de cerca el maíz dulce, los chícharos y los ejotes. Por último, están las zanahorias, el brócoli y la coliflor que completan la variedad de verduras procesadas de Oregon.

TRABAJO EN CONJUNTO PARA OBTENER EL MÁXIMO VALOR NUTRICIONAL

Los agricultores y procesadores de verduras de Oregon trabajan en conjunto para cosechar en el mejor momento y capturar rápidamente todo el sabor y los nutrientes de una verdura perfectamente madura. Para ello, los procesadores programan cuidadosamente la logística y la producción durante todo el año, para que las verduras vayan del campo al procesamiento en menos de 4 horas. ¡Ese compromiso con la calidad requiere trabajo en equipo!

Los agricultores de Oregon se centran en la sostenibilidad y la conservación mediante las mejores de prácticas de gestión. Los procesadores de verduras comparten este compromiso con la sostenibilidad y al menos un procesador ha obtenido reconocimiento nacional por sus prácticas sostenibles.



DATOS Y PRODUCCIÓN DE VERDURAS EN OREGON

MAÍZ DULCE

El maíz dulce es una de las verduras más valoradas que se cultivan en Oregon. En 2023 se plantó un total de 20.000 acres (8.000 hectáreas) de maíz dulce. La mayor parte de esta verdura se utiliza para procesar, pasando por la producción para quitarle la cáscara, separarlo y envasarlo congelado o convertido en polvo de maíz. Clientes alrededor de todo el mundo utilizan este maíz en polvo para hacer sopas y otros productos.

EJOTES

Oregon ocupa el 4.º lugar en Estados Unidos en la producción de ejotes. En 2023, más de 500 granjas de Oregon repartidas en 8.000 acres (3.250 hectáreas) plantaron ejotes, lo que produjo más de 2.600 millones de libras (1.150 kilotoneladas). La mayoría de los ejotes se procesan para congelarlos y venderlos a minoristas.

CHÍCHAROS

Los chícharos, como muchas cosechas del estado, se cultivan frescos en el valle de Willamette. En Oregon, más de 200 granjas plantan 14.800 acres (6.000 hectáreas) de chícharos. La mayoría de estas plantas

se destinan al procesamiento y al envasado de valor añadido hacia los consumidores. Los chícharos se venden principalmente congelados debido a la abundante capacidad de procesamiento de Oregon.

ZANAHORIAS/BRÓCOLI/COLIFLOR

Las zanahorias, el brócoli y la coliflor son todas verduras comunes cultivadas por agricultores de Oregon y transformadas en productos de valor añadido orientados hacia los consumidores. Los agricultores de Oregon cultivan zanahorias en más de 325 granjas y 1.358 acres (590 hectáreas). En cuanto al brócoli, se produce en más de 240 granjas en 1.400 acres (600 hectáreas). Por último, la coliflor se cultiva en más de 1.500 acres (610 hectáreas) y 140 granjas.



Más información

Para obtener más información acerca de las verduras procesadas de Oregon, comuníquese con la Comisión para las Verduras Procesadas de Oregon: opvc.org

10/2024

Programa para la Mercadotecnia y el Desarrollo de la Agricultura



**OREGON
DEPARTMENT OF
AGRICULTURE**

635 Capitol Street NE
Salem, OR 97301-2532 USA
503-986-4725
Ag.Market@oda.oregon.gov
Oregon.gov/ODA